



Registro 61-302

Identificación

Institución

Museo Marítimo Nacional

Número de registro

61-302

Nº de inventario

07-007

Clasificación

Historia - Numismática, Filatelia y Objetos conmemorativos

Colección

Numismática

Objeto

Moneda de ocho reales

Fábrica / organización

[Real Casa de Moneda de Potosí](#)

Dimensiones

Diámetro 39 Milímetros

Técnica / Material

[Acuñaición](#) - [Metal](#)

Ubicación

En depósito - Museo Marítimo Nacional

Transcripción

Carolus IIII Dei Gratia

1806

8 R.P. I.

Hispan Et Ind Rex

Título

8 reales del Reino de España

Descripción

Pieza de metal acuñado para ser usado como dinero. En el anverso tiene un retrato masculino de perfil, coronado de laureles y en el reverso un escudo heráldico en base a cuatro cuarteles y un óvalo al centro; en el cuartel superior izquierdo y su diagonal opuesto, la imagen de un castillo; en el cuartel superior derecho y su diagonal opuesto, la imagen de un león rampante. En el óvalo, tres flores de lis.

Sobre el escudo está la imagen de una corona, y a cada lado, una columna rodeada de una cinta.

Estado de conservación

Bueno

Contexto

Área geográfica

Bolivia

Lugar de creación

Potosí

Fecha de creación

1806

Historia de propiedad y uso

Objeto depositado en la cima del Monte de la Cruz, en la península de Brunswick del estrecho de Magallanes, en el testimonio dejado por la expedición de la Real Armada británica comandada por Phillip Parker King en 1828. En ese testimonio, la moneda fue depositada en un envoltorio de algodón al interior de una marmita.

Historia del objeto

La moneda de ocho reales fue instituida por el Imperio español en 1497, quien se encargó de implementar su uso en territorio europeo, oriental y de ultramar, convirtiéndose a finales del siglo XVIII en la primera moneda de uso mundial. Su producción en América se debe a los grandes yacimientos de plata, donde destaca la Casa Real de Moneda de Potosí.

Gestión

Registradores

Eduardo Rivera , 2023-12-02

Catalina Barría , 2023-12-11

